

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Le PDG de Nueva Pescanova, Ignacio González, joint le Conseil de Direction d'AECOC

Barcelone, le 25 mai 2016.- L'Association des Entreprises de la Grande Consommation, AECOC, a nommé comme membre de son Conseil de Direction le PDG de Nueva Pescanova, Ignacio González. De cette façon, le Groupe Nueva Pescanova passe à faire partie de l'organe directeur de l'une des plus grandes associations commerciales dans notre pays et la seule où les fabricants et les distributeurs travaillent ensemble pour l'amélioration du secteur de la Grande consommation, visant à offrir une plus grande valeur aux consommateurs.

Le Conseil de Direction d'AECOC est l'organe directeur qui est responsable de la gestion, gouvernance, administration et représentation de l'association d'entreprises, qui rassemble plus de 26 000 sociétés qui, dans l'ensemble, représentent 20 % du PIB national et emploient, dans notre pays, plus de 5 millions de personnes.

Titulaire d'une maîtrise Administration d'Entreprises de l'ICADE, Ignacio González a rejoint Nueva Pescanova en tant que plus haut responsable exécutif au début du mois de février. En outre, il exerce des postes de représentation dans les grands forums de la consommation en Espagne. Il est président d'Ecoembes et il a été un membre dynamique dans l'association AECOC, où il a été membre précédemment au nom de Campofrio.

## Sur le Groupe Nueva Pescanova

Le Groupe Nueva Pescanova est une société multinationale galicienne leader du secteur, spécialisée dans la capture, la culture, la production et la commercialisation de produits de la mer. Elle a été fondée en 1960, elle emploie plus de 12 000 personnes et elle opère dans 27 pays de 4 continents. Pescanova vend ses produits dans plus de 80 pays du monde entier.